

# FinePlay!!

～ 互いに助け合う集団に～

豊中市立第五中学校  
第2学年 65期 No.26  
2018年3月23日(金)

## ☆スポーツ大会☆

3月20日(火)にスポーツ大会を行いました。このスポーツ大会は2年生として最後の行事でした。種目はクラス対抗「クイズリレー」と「ドッジボール」で、体育委員が何度も放課後に残り、一生懸命準備に時間をかけて企画をしてくださいました。あいにくの雨模様だったので体育館での開催でしたが、みんなのとても生き生きした姿や表情が見られてよかったです。2年生最後にとっても良い思い出ができたのではないのでしょうか。

しかし、体育委員の指示に従わず、走り回るなど団体行動が取れていない様子も見られるなど課題も一方で見られました。勝手な行動がたくさんの人に迷惑がかかるということを考えてほしいと思いました。

4月からは3年生です。後輩から信頼されるような最高学年としての振る舞いを意識しましょう。

～スポーツ大会の様子～



## 最後の学年集会!!

3月22日(木)2時間目に最後の学年集会がありました。始めは、体育委員が前回行ったスポーツ大会についての反省と感想を述べました。

次に議員が進める学年ミーティングを行いました。全員でコの字の形になり、3年生への意気込みについて話し合いました。「次は受験生になるから勉強頑張る」「最後までクラブを頑張る」などたくさんの意見が発表されました。考えたことをしっかり行動に移せることに期待しています。そして、最後に議員からは“やっぱり仲間が大切ちゃう”という話もありました。3年生になって“うれしいこと、つらいことを共有できる仲間がいるって素敵”だと思いませんか。

・スポーツ大会の反省



・学年ミーティング

